

# 菊陵だより

学校だより 7号

## ＜学校教育目標＞

自分の良さや可能性を伸ばし、グローバル  
社会の中で夢に向かって、心豊かに  
たくましく生きる生徒の育成

令和元年6月12日(水) 校長 田中秀昌

【授業参観・PTAバザー】6月8日(土) 授業参観そしてバザーありがとうございました。



多くの保護者の方に授業の様子を見ていただき有難うございました。お子様の様子はいかがでしたか。来週からは、1学期のまとめの期末考査がはじまります。家庭学習の方もよろしくお願ひします。

また、PTAバザーでは、大変お世話になりました。当日の販売はもとより、事前の食券づくりや会議、そして前日も遅くまで準備を行っていただき感謝申し上げます。

お母さん方のカレーは、横須賀海軍カレーにも負けない大変美味しい菊陵中カレーでした。そして、お父さん方の焼きそばもB級グルメの「富士宮やきそば」に負けない味でした。お忙しい中、本当にありがとうございました。子どもたちの感想文にも感謝の言葉が多く書かれていました。

### 【生徒感想文】

今年も恒例のPTAバザーがありました。僕たち3年生にとっては最後のバザーとなりました。一人一人がそれぞれの思いを抱きながらもいつも通りの様子で最後を終えました。しかし、そのいつも通りというのが僕は一番大切だとも思いました。特別ではなく何も変わらず自然体で行える様子がとても素晴らしいと思いました。1年生、2年生は来年もあるので是非楽しんでください。PTAの皆様へ、今年もバザーを開催していただきありがとうございました。準備から大変だったと思いますが、是非、来年も後輩たちのためにお願いします。

生徒会副会長 3年 石田くん

バザーに参加された皆さん、バザーは楽しかったですか？僕は2回目ですが、今年は、昨年にも増して賑やかでとても楽しく感じました。そして、今年のバザーは、タピオカジュースなどの流行も取り入れられており、年齢に関係なく楽しめたのがよかったです。来年のバザーも年齢に関係なく楽しめるようなものがいいと思いました。最後に僕たち菊陵中学校生徒のためにバザーを企画・運営してくださったPTAの皆さん、本当に有難うございました。

生徒会副会長 2年 霽田くん

中学校に入學して初めてのバザーでした。中学校ではどんなバザーなのかとても楽しみにしていました。体育館に入ると朝早くから保護者の方々が僕たちのために色々と準備をしてくれたんだなあと一目でわかりました。カレーライスは手作りで、目で見て楽しめる工夫がされていました。星形の人参は、とても可愛かったです。ちょっと食べるものがもったいないぐらいでした。とてもおいしかったです。タピオカジュースもお店で売っているものとはひと味違い、とてもモチモチしていて最高でした。バザーは、自分の好きなものを買ってみんなで囲んで食べるので給食とは違う良さがありました。とても楽しい時間でした。今度は、僕たちが企画して、いつもお世話をしてくれる保護者や先生たちを招待したら楽しいだろうなあと思いました。保護者の方々へ、おいしい料理をたくさん準備してくれてありがとうございました。感謝の気持ちでいっぱいです。

1年 中其くん

### 【今月の掲示板】



紫陽花と蛙  
(あじさいとかえる)

美術部さんありがとう！